

ABSTRAK

Hosin, 2021, *Pengaruh PBV, DER dan Firm Size Terhadap Return Saham Pada Perusahaan PT Media Nusantara Citra Tbk*, Skripsi, Akuntansi Syariah, Fakultas Ekonomi Bisnis Islam, Pembimbing : Dr. Farid Firmansyah, MM.

Kata Kunci : *Price to Book Value (PBV), Debt to Equity Ratio (DER), Firm Size, Return Saham*

Pasar modal merupakan media atau tempat dimana pembeli dan penjual bisa bertransaksi atau bernegosiasi pada pertukaran suatu komoditas atau kelompok komoditas, dan komoditas yang diperjual belikan tersebut yaitu modal. Perusahaan akan mendapatkan modal tambahan dengan menerbitkan saham dipasar modal. Kinerja suatu perusahaan akan menentukan tinggi rendahnya harga saham. Mendapatkan keuntungan (*Return*) merupakan alasan utama seorang investor dalam melakukan investasi atau pembelian saham. *Return* saham merupakan hasil yang diperoleh investor dalam melakukan kegiatan investasinya, investor tentunya mengharapkan *return* yang maksimal dalam investasinya. Keuntungan atau kerugian tersebut sangat dipengaruhi oleh kemampuan investor. Menganalisis keadaan harga saham merupakan penilaian sesaat yang dipengaruhi oleh banyak faktor. Faktor tersebut diantaranya kondisi dari perusahaan, kendala-kendala eksternal, kekuatan penawaran dan permintaan saham dipasar, serta kemampuan investor dalam menganalisis investasi saham.

Menganalisis investasi saham bisa dilakukan menggunakan beberapa rasio keuangan. Namun, penelitian ini menggunakan rasio *Price to Book Value (PBV)*, *Debt to Equity Ratio (DER)* dan *Firm Size* sebagai variabel independen. Rumusan masalah penelitian ini sebagai berikut, pertama Apakah ada pengaruh secara simultan PBV, DER dan Firm Size terhadap Return Saham pada perusahaan PT Media Nusantara Citra Tbk. Kedua, Apakah ada pengaruh *Price to Book Value (PBV)* terhadap Return Saham pada perusahaan PT Media Nusantara Citra Tbk. Ketiga, Apakah ada pengaruh *Debt to Equity Ratio (DER)* terhadap Return Saham pada perusahaan PT Media Nusantara Citra Tbk. Keempat, Apakah ada pengaruh *Firm Size* terhadap Return Saham pada perusahaan PT Media Nusantara Citra Tbk.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif dengan jenis penelitian kausal. Sampel yang digunakan adalah laporan keuangan kuartal perusahaan PT Media Nusantara Citra Tbk, periode 2009-2019 sebanyak 44 data laporan keuangan yang diolah menggunakan SPSS 24.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: 1) *Price to Book Value (PBV)*, *Debt to Equity Ratio (DER)* dan *Firm Size* secara simultan tidak memiliki pengaruh terhadap Return Saham pada perusahaan PT Media Nusantara Citra Tbk. Hal ini ditunjukkan dengan nilai signifikan sebesar $0,148 > 0,05$. 2) *Price to Book Value (PBV)* tidak berpengaruh terhadap return saham dengan nilai signifikan (Sig.) sebesar $0,948 > 0,05$. 3) *Debt to Equity Ratio (DER)* tidak berpengaruh terhadap return saham dengan nilai signifikan (Sig.) sebesar $0,594 > 0,05$. 4) *Firm Size* berpengaruh terhadap return saham dengan nilai signifikan (Sig.) sebesar $0,027 < 0,05$.